
 
Im Rahmen der Vorberatungen der Fachausschüsse hat sich insoweit Koordinierungsbedarf 
ergeben, als dass im Planungs- und Umweltausschuss kein Votum abgegeben wurde; die 
Ratsversammlung möge entscheiden. 
 
Auf Nachfrage erläutert Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras, dass der Architekt, Herr Rogal-
la, dem vorgelegten Konzept weitgehend zugestimmt habe. Alternative Varianten habe er 
abgelehnt. 
 
Es liegt bereits ein Änderungstrag der BfB-Ratsfraktion zur Ratsversammlung vor. Weitere 
Änderungsanträge werden angekündigt – und zwar seitens der CDU-Ratsfraktion einerseits 
und von der SPD-Rathausfraktion zusammen mit der Ratsfraktion der Grünen andererseits. 
Es wird vereinbart, dass diese Änderungsanträge rechtzeitig – bis spätestens Freitag - aus-
getauscht werden, um deren Beratung in den Fraktionen zu ermöglichen. 
 
Angesichts dieser noch ausstehenden Änderungsanträge gibt der Hauptausschuss kein Vo-
tum ab. 
 
Abstimmungsergebnis: kein Votum

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 


